## BOLETÍN JE

JULIO 2025



## MENSAJE DE DIRECCIÓN

El primer semestre del año hemos trabajado arduamente en el desarrollo de proyectos que garanticen la continuidad de los programas y servicios de JLE. Construimos nuevas alianzas que favorecen la atención integral desde diversas disciplinas. Así, firmamos un convenio de colaboración con Armonía Familiar I.A.P., que trabaja con familias en contextos complejos desde un enfoque integral y multidimensional.

Seguimos celebrando el 40 Aniversario de nuestra institución e iniciamos con la transmisión de eventos *live* en los que hablaremos sobre diferentes temas relacionados a la prevención, tratamiento de adicciones y la promoción de la salud.

Los invito a seguir nuestras diferentes redes sociales y a compartir nuestro contenido para que llegue a personas que requieren nuestros servicios especializados.



## **PREVENCIÓN**

### Ciclos que iluminan aprendizajes



Tuvimos un cierre exitoso en los ciclos preventivos de las escuelas, el equipo JLE-Luciérnagas, después de un proceso profundo de análisis y sistematización de experiencias, presentó los resultados de este período de intervención a una de nuestras financiadoras clave: El Rostro Humano de la Contaduría Pública.

Este encuentro buscó visibilizar los avances, desafíos y cambios generados en las comunidades educativas a partir de nuestro trabajo en territorio.

Imagen: Alumnos de la escuela Andrés Figueroa en una sesión del Programa de Prevención JLE-Luciérnagas El equipo sigue acompañando a una de las cuatro escuelas con las que se trabajó durante este ciclo, manteniendo vivo el compromiso con los alumnos de la primaria Andrés Figueroa; y, a su vez, con la mirada puesta en el futuro inmediato, ya que comenzó el proceso de planeación de actividades para el período vacacional, preparando espacios comunitarios de encuentro, reflexión y prevención, que ofreceremos durante el verano..

#### **Edith Pelcastre Mendoza**

Responsable del área de Prevención.

55 5255 3169 55 5254 6835 WWW.JLEADICCIONES.ORG

#### LAGO GINEBRA 28 COL. CUAUHTÉMOC PENSIL CDMX JLEDIRECCION@GMAIL.COM

## **TRATAMIENTO**

# Generando acciones clave para el cambio positivo

El área de Tratamiento asistió al evento NASCAR México, invitada por OCESA, acompañando a usuarios como parte de su programa terapéutico. La actividad se llevó a cabo en el Autódromo Hermanos Rodríguez y permitió fortalecer la toma de decisiones de los usuarios en un entorno real.



Durante el mes, junto con el nuevo equipo de terapeutas, incrementamos las actividades diagnósticas, actualizamos el Programa de Orientación Familiar e implementamos dos nuevos programas: el Grupo Psicoeducativo Familiar y el Grupo Psicoeducativo Juvenil, dirigidos a usuarios del Programa de Atención a la Salud Emocional y sus familias.

Recibimos a usuarios transferidos por las fundaciones Clara Moreno y Miramón y Pro-Niños de la Calle, brindándoles atención diagnóstica e integración. Estas acciones fortalecen nuestras alianzas institucionales en beneficio de los procesos terapéuticos.

Seguimos abiertos a recibir usuarios para nuestros programas de Salud Emocional y Tratamiento en Adicciones, continuando así el legado de nuestro fundador: acompañar a jóvenes vulnerables y sus familias.

#### Josele Cota

Terapeuta del área de Tratamiento.



# **DESARROLLO**INSTITUCIONAL

Por: Gerardo Martínez Blancas Asistente de D.I.



Hemos iniciado una campaña de comunicación en redes sociales, la cual incluye una serie de transmisiones quincenales en vivo. El objetivo de esta iniciativa es reactivar nuestras plataformas digitales, generar tráfico y participación, difundir nuestras acciones y fortalecer la comunidad de donantes.



Estamos participando en los Premios Razón de Ser 2025 y en la Convocatoria de Inversión Social de Laboratorios Sophia 2025. A la par, continuamos con nuestras campañas de *face to face* (F2F) con el propósito de promover y dar mayor visibilidad a nuestros programas y servicios.